

Vendredi 6 septembre 2024

## L'Hôpital-EHPAD Saint-Joseph de Sarralbe rejoint le GHT de Moselle-Est

Le Comité stratégique du GHT de Moselle-Est a le plaisir d'annoncer l'adhésion de l'Hôpital-EHPAD de Sarralbe en qualité d'établissement partenaire. Cette adhésion marque une étape importante dans le renforcement de la coopération entre les établissements de santé en Moselle-Est en vue d'améliorer la réponse aux besoins de santé hospitaliers de la population.

### ***Le prolongement naturel d'un travail en ouverture sur le territoire***

L'hôpital-EHPAD de Sarralbe est situé en Moselle-Est, à 15 Km au sud du CH de Sarreguemines, établissement support du groupement.

Il y a une antériorité de collaboration propice entre les établissements. Notamment, il peut être rappelé la convention en matière de parcours de soins gériatriques conclue en janvier 2019 entre les Hôpitaux de Sarreguemines et l'Hôpital-EHPAD de Sarralbe. Simplement, il peut être mentionné une facilité de contact et de coopération dans le fonctionnement au quotidien, en particulier en ce qui concerne la gestion des parcours de soins des patients.

Au regard de son statut juridique, l'Hôpital-EHPAD de Sarralbe rejoint le groupement en tant qu'établissement partenaire. Conformément au cadre légal des GHT, c'est-à-dire qu'il **participe à l'élaboration du projet médico-soignant partagé (PMSP)** et que son projet médical de l'établissement s'établit en correspondance avec ce premier.

L'Hôpital-EHPAD de Sarralbe n'est **pas concerné par la mutualisation de fonctions supports** (Direction des achats, Département d'information médicale, Direction des systèmes d'information, Direction des IFSI, Direction des affaires juridiques et des autorisations, Direction des parcours patients et des projets, Direction des ressources humaines sur la partie GPEC et stratégie d'attractivité et de formation des métiers non médicaux). Toutefois, il est prévu une **participation à la gouvernance du groupement** via ses différentes instances de pilotage ainsi que des espaces de travail opérationnels.

Il est confié à l'Hôpital-EHPAD de Sarralbe d'impulser, de structurer et d'accompagner les travaux à mener en commun sur la **filière gériatrique** à l'échelle du groupement.

L'Hôpital-EHPAD de Sarralbe

122 lits et 14 places

120 professionnels de santé

<https://www.hopital-sarralbe.fr>

Cette adhésion signifie donc un niveau d'implication supérieure dans une trajectoire commune pour la santé du territoire de Moselle-Est.

**« La signature de la convention actant l'adhésion de l'hôpital EHPAD de Sarralbe au GHT de Moselle-Est officialise le partenariat déjà existant entre nos établissements. Un de nos objectifs est de fluidifier le parcours des patients et notamment celui des personnes âgées. La filière gériatrique a pour vocation à être plus largement déployé sur notre territoire de santé. »**

**Carole Szydowski**, Directrice de l'Hôpital-EHPAD de Sarralbe

## **Contact presse**

Cellule communication des Hôpitaux de Sarreguemines  
[cellulecommunication@chs-sarreguemines.fr](mailto:cellulecommunication@chs-sarreguemines.fr)

Direction de l'Hôpital-EHPAD Saint-Joseph de Sarralbe  
[direction@hopital-sarralbe.fr](mailto:direction@hopital-sarralbe.fr)